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Themen:

        1.     Auswertung Sportfest und Sponsorenlauf

2. Schulkleidung

3. Sonstiges

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

Anwesende:

Michaela Groß, Heike Türpe, Andrea König, Kerstin Haase,  Claudia Brüggler,  Sabine Wilde-Balzer,
Margit Gaede,  Christine Bender, Katrin Schade, Manuela Heine

Protokoll: Katrin Schade

1. Auswertung Sponsorenlauf / Sportfest vom 10.09.2010

Fazit: Erfolgreiche Veranstaltung mit Einnahmen von über 5.500 €, aber im Hinblick auf das
Vorjahr viele Verbesserungen an der Organisation möglich. Nachfolgende Hinweise sollen bei
der nächsten Veranstaltung möglichst Berücksichtigung finden:

- Verantwortlichkeiten müssen besser geklärt werden (Schirmherrschaft Fr. Fitzke, Liste der
Verantwortlichen von A wie Aufräumen bis Z wie Zählen, Aufsichtspflicht, bessere
Betreuung durch die Lehrer, Aufgabenverteilung der Helfer muss vorher feststehen und
kommuniziert werden, etc.)

- 95 (!) Kuchenspenden wurden angeboten. Vielen Dank für die Unterstützung. Zum
Verkauf standen ca. 60 Kuchen bereit. Es wurden Einnahmen durch den Kuchenverkehr
in Höhe von über 400 € erzielt. Idee fürs nächste Jahr: Begrenzung der Kuchenspenden
auf 4 Kuchen pro Klasse. Jedes Kind bekommt bei der Veranstaltung ein Stück Kuchen
gratis (und bekommt dafür einen Stempel auf die Hand).

- Organisation der Helfer und der Kuchenspenden über die Elternsprecher der Klassen
möglich? Rundruf nicht per Zettel sondern auf der Elternversammlung.

- Die Plaketten mit der Rundenzahl waren nicht ausreichend. Entweder im kommenden
Jahr erst ab 5 gelaufenen Runden eine Plakette vergeben oder mehr anfertigen.

- Zeitplan war zu knapp. Im kommenden Jahr möglichst pro Jahrgangsdoppelstufe eine
Stunde für den Sponsorenlauf einplanen.

- Das Konzept des kombinierten Sportfestes mit Sponsorenlauf soll überdacht werden.
Viele befürworten das Sportfest als einzelne Veranstaltung um den Kindertag herum im
Juni. Und den Sponsorenlauf zu Schuljahresbeginn, möglichst an einem Freitag.

- Kinder beim Sportfest mit einem Laufpass ausstatten, wo alle Disziplinen eingetragen
werden, so dass die Kinder sich frei bewegen können, aber wissen, was sie alles
erledigen müssen.

  Nächste Sitzung:
25.10.2010 um
19.00Uhr in der
Begegnungsstätte
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- Danksagung an Dinnebier für die T-Shirts steht noch aus.

- Bei denen wo sich die Aufbügler beim Waschen von den T-Shirts gelöst haben, können
neue Aufbügler und die Anleitung dazu bei Frau Wilde-Balzer bekommen.

2. Schulkleidung

Fazit: Wird bisher noch zögerlich angenommen. Die Musterstücke wurden bisher bei den
Elternversammlungen der Klasse 1 und 2 im Flur ausgelegt und beim Sponsorenlauf am
10.09.2010 präsentiert. 15 der 45 vorrätigen T-Shirts in den Größen 128, 140 und 152 wurden
bisher verkauft. Außerdem ein Sweatshirt und die Jacke. Um die 20 Onlinebestellungen
wurden bisher getätigt. Das Thema muss einfach noch mehr publiziert werden. Hierzu Ideen:

- Modenschau am Tag der offenen Tür im November im Rahmen der Präsentation der
Brandenburgwoche

- Fotos im Foyer mit Infos zu der Auswahl der Kleidungsstücke, den Farben, den
Bestellwegen und den Kosten

- Die Organisation für die Sammelbestellung, für alle die nicht online bestellen wollen, hat
Kerstin Haase übernommen.

- Zeigen von Mustern auf den Elternversammlungen durch die Elternsprecher. Wer Muster
benötigt, bitte per E-Mail beim Schulförderverein melden.

3. Sonstiges

- Schrottaktion trotz Kita im September vom 4.10.2010 bis zum 5.11.2010

- Sammelaktion für Pakistan wurde nicht parallel durchgeführt. Es wurde sich dafür
ausgesprochen, dass Spendenaktionen nur für eigene Zwecke oder für die
Partnergemeinde in Bulgarien durchgeführt werden.

- Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“   Christine Bender sammelt Infos dazu bis zur
nächsten Sitzung

                                                                                                   


